

Cuba rend hommage à Hugo Chavez



La Havane, 28 juillet, (RHC).- Cuba rend hommage aujourd'hui à Hugo Chavez, à l'occasion du 62e anniversaire de sa naissance au Venezuela.

L'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba organise les hommages.

«Dans la conviction absolue qu'Hugo Chavez vit toujours, ses idées ne sont pas parties et la lutte continue, parce qu'il reste une montagne de choses à faire», signale le texte de convocation.

Pedro Ortega, membre du Comité National de l'UJC, a expliqué qu'il s'agit de célébrer la vie du Commandant éternel du Venezuela : «le meilleur ami Cuba» comme l'a appelé Fidel Castro, leader de la Révolution cubaine.

Aleida Guevara, fille du Che et le Dr Jorge Gonzalez, chargé de la formation de médecins au ministère cubain de la Santé sont invités à parler du président Chavez qu'ils ont connu personnellement.



Radio Habana Cuba